

de Administración Especial, subescala Técnica, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán, de conformidad con las citadas bases, en el «Boletín Oficial de Guipúzcoa» y en el tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Oiartzun, 2 de agosto de 2000.—El Alcalde-Presidente.

**15798** *RESOLUCIÓN de 4 de agosto de 2000, del Ayuntamiento de Villaviente (Albacete), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario de Servicios Múltiples.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» de fecha 9 de junio de 2000, número 69, se publican íntegramente las bases y programa para cubrir, mediante oposición, la vacante en la plantilla de personal laboral fijo de un Operario de Servicios Múltiples de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Villaviente, 4 de agosto de 2000.—El Alcalde-Presidente, Luis Miguel Gil Roselló.

**15799** *RESOLUCIÓN de 7 de agosto de 2000, del Ayuntamiento de Sant Lluís (Illes Balears), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Guardia de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de las Illes Balears» número 92, de fecha 27 de julio de 2000, se publica las bases

generales que habrán de regir para la provisión, mediante concurso-oposición, de tres plazas de Policía Local, de Administración Especial, Servicios Especiales.

Las instancias solicitando tomar parte de la convocatoria se presentarán dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el Registro General del Ayuntamiento.

Los sucesivos anuncios correspondientes a este concurso-oposición se publicarán en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónomas de las Illes Balears».

Sant Lluís, 7 de agosto de 2000.—El Alcalde, Lorenzo Carretero Tudurí.

**15800** *RESOLUCIÓN de 7 de agosto de 2000, del Ayuntamiento de Tauste (Zaragoza), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardia de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 180, de fecha 5 de agosto de 2000, y en el «Boletín Oficial de Aragón» número 89, de fecha 26 de julio de 2000, se publican las bases y programas para la provisión definitiva, por el procedimiento de oposición libre, de las siguientes plazas:

Dos plazas de Policía local vacantes en la plantilla de funcionarios de Administración Especial, Servicios Especiales.

Las instancias para tomar parte en la misma se presentarán en el Registro general de este Ayuntamiento, en el plazo de veinte días naturales siguientes a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los sucesivos anuncios derivados de esta convocatoria se insertarán en el «Boletín Oficial de Aragón», en el «Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Tauste, 7 de agosto de 2000.—La Alcaldesa, Rosario Vázquez Martínez.